
本部役員自薦エピソード 

 

【副会長】 
 

自薦の経緯をお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

私は小学校で PTA 役員を経験し、その知識や経験を活かして、より良い学校づくりに貢献したいと

考え応募しました。ちょうど子どもが新中学 1 年生になるタイミングで役員に挑戦することで、学

校の雰囲気や教育環境をより深く理解できると感じました。子供が大好きで、入学した学校の役に

立ちたいという思いも強くあります。今後も学校と家庭の橋渡し役として、皆さんのお役に立てる

よう努めていきたいと考えています。 

 

＜Ｂさん＞ 

小学校の PTA はお母さんが多くて男は入りづらそうだなと思っていたのですが、男性の会長が 2 年

目突入決定との案内を聞いて、男でも入れるかなと思ったことがひとつ。 

あとは、娘が武蔵でお世話になっているのですが、息子も武蔵にチャレンジする！となり、合格祈

願の願掛け代わりにPTA役員に自薦してみたのがもう一つの理由。息子も無事合格して今は武蔵生。

御利益あったようです（笑） 

 

＜Ｃさん＞ 

副会長を自薦いたしました。息子からの情報では学校での様子がうかがえず、以前から、役員を通

じて学校のこと、息子のことをもっと理解したいと思っておりました。 

最初は別の役員を立候補したのですが、抽選で落選しました。 

PC に疎く本部役員への立候補は全く考えておりませんでしたが、なかなか決まらないというメール

を拝読するたび、私にも何かできることがあるのではないかと思うようになり、現役員の方にご相

談したところ、6名で役割分担できる副会長を勧めていただき、自薦に至りました。 

 

＜Ｄさん＞ 

PTA とは無縁だった私が初めて武蔵 PTA のお仕事を拝見したのは、入学式でした。厳かな式の後に、

颯爽と選考委員の方が登場されて、マイクを持って新入生の保護者に呼びかけます。あっという間

に学級委員を選出されていて、驚くと同時に PTA に親近感が湧いた瞬間でした。 

その後、PTA からのお手紙や、役員を募るメールが何度か届いた際に、子どもたちのため、そしてお

世話になっている学校のために私も何かできることがあるかもしれない、と思ったのが自薦したき

っかけです。 



 

＜Ｅさん＞ 

高 1 の息子のクラスは文化祭大賞を取り、体育祭でも優勝し、楽しい学校生活を過ごすことができ

ていることに何か恩返しのようなことができないだろうかと考えた時に、PTA からの何度目かのメ

ールメイトのお知らせで副会長枠がまだあることを知り、立候補しました。学校に 4 年間通ってい

ても保護者の知り合いもほとんどいなかったため、役員を務めることで保護者のお知り合いをつく

りたいということもありました。 

 

エピソードをお願いします。 

 

＜Ａさん＞ 

私は副会長として、PTA の役員の皆さんと協力しながら、学校行事やイベントをスムーズに進めるこ

とができました。役員の皆さんから子どもたちの学校での様子や行事の話を直接聞くことで、学校

の雰囲気や子どもたちの成長を身近に感じることができました。また、活動中は皆さんと協力し合

いながら、和やかで楽しい雰囲気の中で取り組むことができ、子どもや学校への愛着も一層深まり

ました。こうした経験を通じて、子どもたちのために何かしたいという気持ちがより一層強くなり、

学校と家庭をつなぐ役割の大切さを実感しています。 

 

＜Ｂさん＞ 

会長だけでなく副会長以下の役員にも男性がたくさん。都立・区立の他の中高一貫校の PTA 役員と

の意見交換の場に参加したのですが、こちらも男性がたくさん！寂しい思いをせずに済んでいます。

お父さんも是非手を挙げて下さい！ 

 

＜Ｃさん＞ 

今まで保護者の知り合いがほとんどいなかったので、学年を超えて保護者の方とお話する機会がで

き、情報が増えました。 

活動はまだ始まったばかりですが、学校や生徒について初耳のことばかりで楽しく、息子との対話

も増えたように思います。 

また、家と職場以外のコミュニティができたことで、自己成長のチャンスだと思っています。 

アナログな自分でもやれることを探してやってみよう！迷ったら心躍る方♪ 

の精神で、１年間、皆さんと力を合わせて頑張ります。 

 

＜Ｄさん＞ 

分からないことはたくさんありますが、皆さんにフォローしていただいています。 

担当以外の案件でも自分事のように一緒に解決していこうという気持ちが皆さんから感じられ、と

ても心強いです。フルタイム正社員で働きながらの活動ではありますが、時間のやり繰りを工夫し

ながら無理なく進めていくことができます。迷っている方はぜひ、様々な人と知り合い、学びの多



い活動を経験してみてください！ 

 

＜Ｅさん＞ 

都内 11 校の公立中高一貫校の PTA 役員との交流の場に参加してきました。各校 PTA の活動をお聞き

し、私にも任期中に何かできないだろうかと思わされるくらい触発されました。また、PTA 活動のみ

ならず、他校生徒の全国大会躍進（ロケット甲子園等）のニュースを知ることもでき、とても良い機

会だと思いました。 

副会長の役割等で前年度はどうだったのだろうと、疑問に思うことがあった際は前年度副会長さま

にお尋ねすることも多々あるのですが、いつもこころよくお返事くださるので、大変心強く、在り

難く思っております。 


